

CAGNOTTE



Pour Thérèse : Et si on lui offrait sa liberté de bouger... autrement ?

Il y a neuf mois, une douleur thoracique oblige maman à quitter sa petite maison. Sa vie va basculer, des complications post-opératoire, non liées à l'intervention chirurgicale, l'ont privé de l'usage de ses jambes. Après la sidération, la rééducation, mais rien ne viendra réparer. Aujourd'hui, maman est paraplégique, elle doit se résigner à accepter, accepter d'être dépendante au quotidien, accepter d'être transférée chaque jour du lit au fauteuil et du fauteuil au lit, accepter de construire une autre vie dans un autre lieu. À 69 ans, maman est contrainte d'aller vivre en EHPAD ! Cette triste réalité, nous amène, mon frère Christophe et moi, à repenser le quotidien de notre maman. Lui permettre de conserver des temps d'activités, de loisirs afin qu'elle puisse retrouver un tant soit peu sa vie d'avant. L'objectif serait de lui offrir la possibilité de faire des courses en ville, d'aller au restaurant, au cinéma, de répondre à des invitations, de partager des moments en famille... Pour cela, nous envisageons d'aménager mon nouveau véhicule afin d'avoir la possibilité de transporter maman sur son fauteuil électrique. Cette transformation onéreuse va coûter 11425€. L'espoir

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dnPYTHgr>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Stéphanie Lacaze